



Manduley es uno de los que no se han ponchado, con 500 de promedio al bate.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

No hubo Piratas en Campeche

Ariet Arzola Lima

En 1982, una novena cubana visitó tierras mexicanas como parte de una gira preparatoria rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de La Habana. Un total de diez encuentros sostuvieron los caribeños con varios elencos profesionales del país azteca, saldados todos con sonrisas.

Treinta años después, otra selección antillana, con algunos de los probables miembros al Tercer Clásico Mundial, enfrentó de nuevo a uno de los rivales de aquella empresa, los Piratas de Campeche —conjunto que milita en la Liga Mexicana desde 1980 de manera ininterrumpida—, solo que ahora midieron fuerzas ante una escuadra de novatos.

En el estadio Nelson Barrera Romellón tuvo lugar el pleito, el cuarto del combinado nuestro por suelo azteca, finiquitado por los pupilos de Víctor Mesa con fácil triunfo de 14-0, nocao en siete capítulos plácidos para la artillería caribeña, liderada por el trío Yasmani Tomás, Alexander Malleta y Yordanis Samón, impulsores de seis anotaciones con igual cantidad de inatrapables.

No obstante, la tanda continúa

presentando dificultades con el tacto y ya suma 33 ponches, a razón de casi nueve por encuentro, y solo tres hombres (Samón, Yordan Manduley y José Miguel Fernández) no se han quedado con la carabina al hombro, mientras Yasmani Tomás es el caso más crítico al abanicar en nueve oportunidades, claramente ansioso en el plato.

En cambio, el fornido jardinero capitalino se coloca como el máximo empujador (4) junto a José Dariel Abréu y Guillermo Heredia, este último muy mejorado en sus funciones de hombre proa, pues ha anotado siete veces y presenta promedio de embasado de 524, fruto de siete inatrapables y cuatro boletos.

Más allá, coincidimos en que se bajó el pistón respecto al nivel que todos los peloteros percibieron en la etapa de La Habana. Se vieron nuevas caras en la arena internacional, pero de poca entidad como los universitarios del Carmen, otro plantel de la Liga petrolera y, por último, prospectos que se encuentran en el Campamento Permanente de los Piratas de Campeche.

Hoy será el último duelo ante un representativo de Yucatán, en el parque Kukulcán, de Mérida.

ta en los enfrentamientos de su elenco.
(AIN)

GUERRERO A SURINAM

LA HABANA.—El badmintonista Osleni Guerrero participará en el VI Torneo Internacional de Surinam, del 14 al 17 de noviembre próximo, según informó la Federación Cubana de la disciplina. Dueño en estos momentos del puesto 121 en el ranking del orbe, con 13 mil 250 puntos, Guerrero intentará seguir trepando posiciones en una competencia que otorga al ganador 2 500 unidades, tras la

Ariel B. Coya

La escuadra cubana que intervendrá en el Campeonato Mundial Juvenil de Boxeo en Ereván (Armenia), del 29 de noviembre al 7 de diciembre próximos, ya tiene nombres y apellidos, y la Comisión Nacional de la disciplina ha dado a conocer su nómina.

De esa forma la Mayor de las Antillas asistirá con equipo completo y el técnico Humberto Horta tendrá bajo su guía a los habaneros Alexei Guibert (56 kg), Yoandy Toirac (+91) y Ángelo Morejón (81), los matanceros Luis Oliva (60) y Andy Cruz (49), el artemiseño Jorge Luis Cordero (52), el camagüeyano Kevin Brown (64), el pinareño Osnay Ben-

como (69), el santiaguero Eduardo Dinza (75) y el pinero Herich Ruiz (91).

Algunos de ellos han cosechado ya méritos extrafronteras y no es fortuito que los nueve primeros estén inscritos en la preselección de mayores, con cuyos restantes miembros han arreciado por estos días su preparación para prorrogar el reinado conseguido hace dos años.

En Bakú 2010, Cuba ocupó por undécima vez el primer puesto del medallero por países, con los cetros del actual campeón olímpico Robeisy Ramírez (54), Irosvani Duverger (81) y Leinier Peró (91), más el subtitulado de Norlan Yera (57) y el tercer escaño de Yosbany Veitia (48), con lo que arribó a 69 preseas de oro, 20 de plata y 24 de bronce en estas lides.

CASINO DE BARCELONA

Quesada entabló y se aleja de la cima

Harold Iglesias Manresa

Ciertamente, el GM Yunieski Quesada (2 604) escaló a la segunda posición del Casino de Barcelona español, luego de entablar con piezas blancas tras 41 jugadas con su homólogo ruso Iván Sokolov (2 690). Sin embargo, ese resultado lo alejó del líder, el ruso Sanan Sjugirov (2 624), quien eslabonó su cuarto éxito en línea, también en poder de figuras claras luego de 39 lances frente al anfitrión Josep Oms (2 506).

Ahora Sjugirov archiva seis puntos por 4.5 el trebjista villaclareño, con el mismo acumulado que el danés Peter Nielsen (2 662), pero mejor por el sistema de desempate. Hoy Quesada, en poder de negras, tendrá tablero por medio al Maestro Internacional español Joan Fluvia (2 490), un contrario de mucho menor aval, mientras Sjugirov irá a un compromiso más complicado ante Nielsen.

El ajedrez antillano no cesará su accionar, pues el sitio de la Federación Internacional dio a conocer que la GM Maritza Arribas (2 273) será una de las 64 concursantes del Campeonato Mundial,



El ruso Sanan Sjugirov (19 años), campeón mundial en las categorías sub-10 y sub-14, tiene cuatro éxitos consecutivos.

previsto entre el 11 de noviembre y el 2 de diciembre en Khanty-Mansiysk, en la Siberia rusa, escenario en el cual la china Yifan Hou tratará de refrendar su cetro por el sistema de eliminaciones con encuentros a dos partidas clásicas y desempates rápidos de ser necesarios. Arriba será una de las ocho representantes de América.

Otro que volverá al ruedo será Leinier Domínguez (2 734), como primer tablero del Sestao Naturgas Energía, en la División de Honor del Campeonato Español de Clubes, con escenario en la ciudad de León entre el 5 y el 11 próximos. Leinier repetirá allí, después del año pasado, cuando su armada escoltó al Gros Xake Taldea, superiores en el sistema de desempate.

telescopio

TROFEO PARA MARICET

LA HABANA.—La judoca cubana Maricet Espinosa recibió el Trofeo Ippon por su desempeño en el Campeonato Mundial por Equipos, en Salvador de Bahía, Brasil, donde su selección conquistó medalla de bronce. El profesor Ronaldo Veitia informó desde la sede que para otorgar el alto reconocimiento, la Federación Internacional de este deporte ponderó los resultados de la joven, quien logró cuatro éxitos por ippon en los 63 kg, cada uno en menos de un minuto, para terminar invic-



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

medalla de plata que conquistó recientemente en el Campeonato Panamericano efectuado en Lima, Perú. (SE)

OTORGAN SEDE DE LOS JCC 2018

GUATEMALA.—La ciudad de Quetzaltenango, a 206 km al oeste de la capital guatemalteca, fue designada sede de los Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe 2018, informó una fuente oficial. La decisión se adoptó por mayoría absoluta en la asamblea general de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (Odecabe), que se realiza en Islas Caimán. (AFP)

POR EL BALÓN DE ORO

MADRID.—El argentino Lionel Messi, el portugués Cristiano Ronaldo, el colombiano Radamel Falcao, el brasileño Neymar y siete

integrantes de la selección española campeona de Europa y del mundo, están entre 23 jugadores que optarán por el Balón de Oro del fútbol en el 2012. La lista incluye a los españoles Iker Casillas, Sergio Busquets, Andrés Iniesta, Gerard Piqué, Sergio Ramos, Xabi Alonso y Xavi Hernández. Messi ganó

la Bota de Oro por sus 50 goles con el Barcelona en la pasada Liga Española. (EFE)

